

# まちのわざい



## 消防ポンプ操法競技大会 県西地区大会が開催されました



指揮者 大関 昇  
1番員 木村 武久  
2番員 堀越 智浩  
3番員 菊地 俊行  
4番員 菊地 薫  
補助員 大橋 光弘

出場選手は次のとおりです。  
(敬称略)

10月16日、古河市中央運動公園イベ

ント広場において、10市町12チームが  
参加し、第62回茨城県消防ポンプ操法

競技大会県西地区大会が行われました。

町からは、第4分団員6名が出場し、  
日頃の訓練の成果を遺憾なく発揮し、  
平成2年の消防団再編以来、初の6位  
入賞を受賞しました。

10月2日、町役場忠魂碑前  
において、第二次世界大戦で  
の戦没者の靈を慰め、平和を  
祈念することとして、  
追悼式が厳粛に挙行されました。

式典は、默祷の後、染谷町  
長の式辞、中島遺族会会長・  
青木町議会議長から追悼のこ  
とばをいただき、戦没者の遺  
族のみなさん等が献花をしま  
した。

子々孫々後世に平和の尊さ  
を伝承していくこと、風化さ  
せないことが重要です。



## 町遺族会戦没者 追悼式が行われました

## トラック協会五霞ブロック による清掃活動が 行われました



10月2日、茨城県トラック協会  
県西支部五霞ブロック会員15社が  
参加し、道の駅「ごか」を拠点と  
して、新4号国道の約3km区間の  
清掃活動が行われ、約30袋のごみ  
を拾いました。

この活動は、10月9日の「トラ  
ックの日」にちなんで毎年行われ  
ており、貨物運送事業者が日頃利  
用している国道に感謝するととも  
に環境を良くするために道路清掃  
を行い、より地域社会と共に生しな  
がら貢献するトラック運送業界を  
広く県民に知つてもらうことを目  
的に行われました。

## 中央公民館・役場の外灯 清掃が行われました



10月8日、中央公民館・役  
場において、埼玉県電気工事  
工業組合久喜支部栗橋・五霞  
地区16社（町内5社）による  
高所外灯の清掃作業が行わ  
りました。

この組合は、電力会社の区  
割で組織されており、昨年は  
久喜市（旧栗橋町）、本年度は  
五霞町の公共施設の清掃を行  
っています。

当日の作業は、普段できな  
い高所箇所の清掃を行つてい  
ただき、きれいな外灯となり  
ました。